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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
 

ACTA No. 4 de 2022 
 

SESIÓN ORDINARIA  
 

FECHA: 21/07/2022 
 
HORA: 6:00 pm – 7:00 pm 
 
LUGAR: Reunión mixta Sala de juntas Alcaldía Local de Fontibón meet.google.com/vua-jqfs-
dph 
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad / Sector Asiste Observaciones 

Sí No 

 Consejera Escuelas de 
formación 
deportiva o clubes 
deportivos con 
reconocimiento 
deportivo vigente 

   

Jhon Sebastián 
Matallana García 

Consejero Jóvenes X   

Luz Marina 
Bachiller Tuta 

Consejera  Persona mayor X   

Luz Estella Ayala 
Rodríguez 

Consejera Juntas de acción 
comunal JAC 

 X  

Rafael Arturo 
Jaque Tenjo 

Consejero Sector educativo X   

 Consejera Población con 
discapacidad 

   

John Noe Ruíz 
Estrada 

Consejero Colectivos, 
agrupaciones o 

X   
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ESAL 

 Consejero Grupos Étnicos y 
sociales 

   

Miguel Ángel 
González 

Consejero 
delegado  

Alcaldía Local de 
Fontibón 

X   

Angie Stefanny 
Melo 

Consejera 
delegada 

IDRD X   

Jenny Pérez Consejera 
delegada 

Secretaría de 
cultura, recreación 
y deporte SCRD 

X   

 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

Jorge Andrés 
Melo Lancheros 

Secretario Técnico IDRD 

 
 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Verificación y aprobación del orden del día 
2. Llamado y verificación del quorum 
3. Entrevistas a los candidatos al consejo DRAFE 
4. Varios 
5. Elecciones de los nuevos consejeros DRAFE 
 
 
 
DESARROLLO: 
 

1. Verificación y aprobación del orden del día 
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El secretario técnico Jorge Andrés Melo Lancheros, lee el orden del día, en donde se solicitó 
por parte del presidente Arturo Jaque una modificación del llamado a lista y verificación del 
quorum, que fuese pasado al segundo punto y la aprobación del orden del día estuviera en 
primer lugar, la cual fue aceptada por parte de todos los consejeros. Además, el orden del 
día fue aprobado por unanimidad. 

 
2. Llamado a lista y verificación del quórum 
 
Se realizó el llamado a lista y verificación del quórum, en donde asisten 4 de los consejeros 
electos y 3 entidades, en el cual se manifiesta que se puede continuar con esta sesión 
debido a que se cuenta con el 63% de los consejeros activos.  
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3. Entrevista a los candidatos al consejo DRAFE 
 
Para esta sesión se realizó la invitación de las siguientes personas que enviaron su 
documentación solicitada en la sesión número 4 para cubrir la curul del sector al que desean 
representar: 
 

Nombre Sector Modalidad de asistencia 

Alexandra Saldarriaga Escuelas y clubes con aval o 
reconocimiento deportivo 

Virtual 

Julio Cesar Ramos Escuelas y clubes con aval o 
reconocimiento deportivo 

Presencial 

Fabiola Cely Población con discapacidad Presencial 

Valentina Robles Población con discapacidad No asistió 

Jhon Alexander Grueso Grupos étnicos y sociales Presencial 

 
El presidente del DRAFE Fontibón Arturo Jaque realiza una introducción a los nuevos 
posibles consejeros para el consejo, en donde realiza su presentación y la presentación de 
los consejeros que se encuentran electos para la realización de esta sesión. 
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Se empezó la presentación de los posibles consejeros con la candidata a la curul de 
escuelas y clubes con aval o reconocimiento deportivo Alexandra Saldarriaga, la cual hace 
un barrido de su historia deportiva y su proceso con su club. Al ser esta una sesión mixta, la 
consejera Alexandra nos estaba acompañando de manera virtual, debido a sus ocupaciones 
laborales. 
La siguiente persona en presentarse fue la señora Fabiola Cely candidata a la curul de 
población con discapacidad, la cual manifiesta que es una madre cuidadora de la localidad 
de Fontibón, la cual ha trabajado durante muchos años por el deporte de la localidad, en 
especial para las personas con discapacidad. 
La siguiente persona en presentarse fue el señor Julio Cesar Ramos candidato a la curul de 
escuelas y clubes con aval o reconocimiento deportivo, el cual realizó la presentación de su 
experiencia y un panorama de su club deportivo. 
Debido a que no había podido llegar el posible consejero de grupos étnicos y sociales Jhon 
Grueso, el presidente del DRAFE Arturo Jaque solicitó una espera de 5 minutos, mientras 
se planteaban dos posibles preguntas por cada consejero si a bien lo desea. 
Se realizó una votación para saber si las preguntas las responden los posibles consejeros 
en el orden que eligen los consejeros electos, o que ellos y ellas decidan el orden que 
quieren responder 

Nombre Cargo  Entidad / Sector Votación 

Cada posible 
consejero 

elige el orden 

Eligen el 
orden los 

consejeros 
electos 

Jhon Sebastián 
Matallana García 

Consejero Jóvenes X  

Luz Marina 
Bachiller Tuta 

Consejera  Persona mayor X  

Rafael Arturo 
Jaque Tenjo 

Consejero Sector educativo X  

John Noe Ruíz 
Estrada 

Consejero Colectivos, 
agrupaciones o 
ESAL 

X  

Miguel Ángel 
González 

Consejero 
delegado  

Alcaldía Local de 
Fontibón 

X  

Angie Stefanny 
Melo 

Consejera 
delegada 

IDRD X  
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Jenny Pérez Consejera 
delegada 

Secretaría de 
cultura, recreación 
y deporte SCRD 

X  

  
La última persona en presentarse fue Jhon Alexander Grueso candidato a la curul de grupos 
étnicos y sociales, el cual es parte del grupo Alabao de la localidad de Fontibón, además 
deportista de MMA el cual ha representado a nivel local. 
Se realizó una serie de preguntas realizadas por parte de los consejeros electos que 
quisieron realizar preguntas, estas preguntas fueron respondidas por cada uno de los 
candidatos conforme a sus conocimientos y sus experiencias. 
Las preguntas realizadas fueron: 
- ¿Qué es el consejo DRAFE? 
- ¿Cuál es la expectativa con el consejo DRAFE? 
- ¿Cuál es el aporte de cada uno y una al consejo DRAFE? 
- ¿Conocen de qué se trata los presupuestos participativos? 
- ¿Han presentado alguna propuesta de presupuestos participativos? 
- ¿Están en disposición en trabajar en pro de presentar proyectos de presupuestos 

participativos? 
- ¿Cuentan con el tiempo para participar en las sesiones del consejo local DRAFE? 
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4. Varios 
 
Se realizó la solicitud por parte del consejero John Noe Ruiz de poder realizar de manera 
extemporánea la entrevista a la candidata de población con discapacidad Valentina Robles, 
lo cual fue sometido a votación 
 

Nombre Cargo  Entidad / Sector Realizar entrevista de 
manera extemporánea 

Sí No 

Jhon Sebastián 
Matallana García 

Consejero Jóvenes  X 

Luz Marina 
Bachiller Tuta 

Consejera  Persona mayor  X 

Rafael Arturo 
Jaque Tenjo 

Consejero Sector educativo X  

John Noe Ruíz 
Estrada 

Consejero Colectivos, agrupaciones 
o ESAL 

X  

Miguel Ángel 
González  

Consejero 
delegado 

Alcaldía Local de Fontibón X  

Angie Stefanny 
Melo 

Consejera 
delegada 

IDRD X  

Jenny Pérez Consejera 
delegada 

Secretaría de cultura, 
recreación y deporte 
SCRD 

X  

 
 

Se decidió esperar hasta el día 22 de julio para solicitar a la posible consejera Valentina 
Robles, para saber si se encuentra en posibilidad de participar de las sesiones del DRAFE. 
Se realizó un segundo varios por parte del presidente del DRAFE, en donde se manifestó la 
posibilidad de vincular al consejo DRAFE a la celebración del día de la virgen del Carmen, 
en donde realizó la solicitud al IDRD para poder gestionar unas medallas y trofeos para el 
acompañamiento de esta celebración.  
 
5. Elecciones de los nuevos consejeros DRAFE 
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Debido a la decisión tomada por parte de los consejeros electos, se decidió aplazar la 
elección del nuevo o nuevo consejero (a) del DRAFE Fontibón para el sector discapacidad. 
Conforme a esta solicitud, la votación para los nuevos consejeros, quedó de la siguiente 
manera: 

Nombre Sector Cantidad de votos Observación 

Jhon Alexander 
Grueso 

Grupos étnicos y 
sociales 

7 Nuevo consejero de 
grupos étnicos y 
sociales 

Alexandra 
Saldarriaga 

Escuelas y clubes 
con aval o 
reconocimiento 
deportivo 

7 Nueva consejera de 
Escuelas y clubes 
con aval o 
reconocimiento 
deportivo 

Julio Cesar Ramos Escuelas y clubes 
con aval o 
reconocimiento 
deportivo 

0 No quedó electo 
como consejero 

Fabiola Cely Población con 
discapacidad 

0 Aplazada por 
decisión del consejo 
DRAFE 

Valentina Robles Población con 
discapacidad 

0 Aplazada por 
decisión del consejo 
DRAFE 

 
 

 
Compromisos 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1 Solicitar al IDRD la 
gestión de trofeos y 
medallas para la 
celebración de la 
Virgen del Carmen 

Angie Stefanny Melo IDRD 30/07/2022 

2 Realizar llamada y 
convocatoria a la 
candidata Valentina 
Robles para saber su 

Jorge Andrés Melo 
Lancheros 

IDRD 22/07/2022 
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interés en participar 
del consejo local 
DRAFE Fontibón 

  
 
Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 
 
07 de septiembre de 2022 (fecha tentativa), 6:00 pm, en las instalaciones de la Junta 
Administradora Local de Fontibón 
 
En constancia se firman, 
 
 
 

  
 

 
 

 
 

 
PRESIDENTE AD HOC 

Rafael Arturo Jaque Tenjo 

 
 

  
 
 
 

 
 
 

SECRETARIO  
Jorge Andrés Melo Lancheros 

 

 


